

RACINE CONSEILLE STELLANTIS DANS LE CADRE DE SON ENTRÉE AU CAPITAL DE SYMBIO AUX CÔTÉS DE MICHELIN ET FAURECIA

Racine, Bird & Bird, et KPMG Avocats interviennent dans le cadre de l'entrée de Stellantis au capital de Symbio, un leader de la mobilité hydrogène zéro émission. À l'issue de l'opération, Stellantis, Michelin et Faurecia détiendront chacun 33,33 % du capital de Symbio. Cette prise de participation demeure soumise à l'obtention d'autorisations réglementaires habituelles.

Racine conseillait le groupe Stellantis pour ce qui concerne les aspects de droit de la concurrence, avec Bastien Thomas (associé), François Aubin (collaborateur) et Lisa Ménétrier (collaboratrice).

Bird & Bird conseillait le groupe Stellantis, avec Carole Bodin (associée), Sofia El Biyed (collaboratrice senior), Céline Sol (collaboratrice) et Ahmed Khlif, qui ont coordonné et piloté le projet et sont intervenus sur les aspects Corporate/M&A, et avec Anne-Charlotte Le Bihan (associée), Simon Corbineau-Picci (collaborateur senior) et Constance Allain (collaboratrice), sur les aspects de propriété intellectuelle. Dans le cadre des audits, sont également intervenus : Alexandre Vuchot (associé) et Marion Barbezieux (collaboratrice) sur les aspects de droit commercial, Benjamine Fiedler (associée) et Sam Durand (collaborateur) sur les aspects de droit social, Virginie Estéoule (counsel) et Alizée Planche (collaboratrice) sur les aspects de droit immobilier, et Olivier Fazio (counsel) sur les aspects environnementaux. Des équipes des bureaux de Francfort et Beijing de Bird & Bird sont également intervenues dans le cadre des audits juridiques.

KPMG Avocats conseillait également le groupe Stellantis pour les aspects de droit fiscal, avec Sophie Fournier-Dedoyard (associée) et Gauthier Moulins (collaborateur senior). L'équipe KPMG Transaction Services est également intervenue sur les due diligences financières avec Rémy Boulesteix (associé) et Boris Gueudin (senior manager).

Gide conseillait le groupe Michelin, actionnaire existant, avec Guillaume Rougier-Brierre (associé), Arthur Lemaitre (collaborateur senior) sur les aspects Corporate/M&A, Olivier Dauchez (associé) sur les aspects de droit fiscal et Raphaelle Dequire-Portier (associée) sur les aspects de propriété intellectuelle.

White & Case conseillait Faurecia avec Nathalie Nègre-Eveillard (associée), Sophie Nguyen (counsel), sur les aspects Corporate/M&A, et Clara Hainsdorf (associée) sur les aspects de propriété intellectuelle.

DLA Piper intervenait en qualité de conseil commun de Michelin et Faurecia, pour ce qui concerne les aspects de droit de la concurrence avec Edouard Sarrazin (associé), Clara Deveau (collaboratrice) et Quitterie Stein (collaboratrice).

Enfin, Société Générale Corporate & Investment Banking et Santander sont intervenus en qualités de conseils financiers, respectivement aux côtés de Stellantis, et de Michelin et Faurecia.

A propos de Racine:

RACINE est un cabinet d'avocats français indépendant de droit des affaires qui réunit plus de 250 avocats et juristes, répartis au sein de 7 bureaux : Paris, Bordeaux, Lyon, Marseille, Nantes, Strasbourg et Bruxelles.

RACINE se caractérise par une approche « full service » en droit des affaires en conseil et contentieux.

Ses avocats, impliqués et pragmatiques, accompagnent les clients en leur apportant des solutions innovantes dans leur activité au quotidien, l'accompagnement des projets stratégiques et la gestion des crises. Ils s'attachent à la construction de relations de partenariats solides et durables avec les clients.

RACINE intervient pour des entreprises, issues de différents secteurs de l'industrie et des services, des organisations professionnelles et interprofessionnelles ainsi que des collectivités publiques.

Le cabinet a développé une expertise particulière des secteurs que sont le luxe, les médias, l'immobilier, l'agroalimentaire et la distribution.

RACINE est membre du réseau international d'avocats Multilaw et du réseau OMNIA. Le cabinet entretient par ailleurs d'étroites relations avec de nombreux cabinets étrangers.